

Benoit Paire vuelve al top 100 tras vencer en Quimper

09-03-2015 15:06 El jugador francés ha vuelto al top 100 del 'ranking' Mundial de la ATP tras 20 semanas merodeando por posiciones inferiores. El diestro, que era el número 28 del Mundo hace justamente un año, venció el pasado domingo en el Challenger de Quimper y los 90 puntos que le han sido otorgados le han llevado de nuevo a estar entre los 100 mejores. Actualmente es el número 89.



Paire

2

1

Barrere

El tenis francés pasa por uno de sus mejores momentos en casi todos los niveles. **Richard Gasquet**, **Gilles Simon** o **Gaël Monfils**, entre otros, tenían hace apenas un año un duro rival en la pelea por ser el francés número uno en el ranking Mundial. **Benoit Paire** ocupaba hace un año la posición número 28 de dicho ranking, llegando a estar por encima de jugadores como **Adrian Mannarino** o **Jérémy Chardy** (actualmente son el número 38 y 34 respectivamente).

Los grandes resultados conseguidos por Benoit Paire en 2013 y el hecho de no poder igualar sus resultados en 2014 le hizo al francés perder una buena cantidad de puntos que le llevó la semana del 20 de octubre del pasado año a bajar del puesto número 100 y no volver a estar entre los cien mejores hasta este lunes. Tras más de dos años en lo más alto, el francés bajó un nivel que parece haber recuperado.

El **Challenger de Quimper** (Francia) ha sido el único disputado esta semana, que tenía como principal atractivo la **Copa Davis**. En este torneo, que se ha jugado sobre pista dura y bajo techo, se han podido ver a interesantes jugadores que han podido demostrar su talento tras estar la mayoría de los jugadores que habitúan a participar en estos Challenger con sus selecciones.

Mucho nivel

Un total de 14 franceses estuvieron presente en el cuadro final y tres de los cuatro semifinalistas también fueron de nacionalidad gala. David Guez, que está en un gran momento de forma, Maxime Teixeira, Maxime Authom, Illya Marchenko o Eduard Corrie son algunos de los jugadores que llegaron a cuartos de final junto a Farrukh Dustov, el uzbeko y primer cabeza de serie. Sin embargo, los que llegaron a la final fueron los locales **Gregoire Barrere** y **Benoit Paire**, que a la postre se haría con el trofeo de vencedor.

Que Benoit Paire llegaría a la final era algo que muy pocos dudaban. La final parecía estar llamada a ver un enfrentamiento entre Paire y Kenny de Schepper pero este se vio sorprendido en segunda ronda por Barrere. Gregoire, aprovechando su condición de *wild card*, venció al ruso Karatsev, al propio de Schepper, a Eduard Corrie y al también francés David Guez en las semifinales. **Barrere llegó a la final a lo grande, perdiendo un único set.**

Paire, por su lado, no perdió ningún set hasta la gran final. Durante su camino a esta tuvo que pasar por encima de **Martin Fischer**, **Marcora**, **Authom** y **Dustov** a base de aces, una de las especialidades de este francés de 1'96 metros de altura. En la final Barrere fue capaz de ganarle el segundo set, en esta manga su rival únicamente ganó dos puntos con su segundo servicio y vio como le rompián el mismo hasta en tres ocasiones. Al final se impuso la calidad y Benoit Paire salió victorioso tras un 6-4 3-6 6-4 de algo más de hora y media de duración.